



Protokoll der Präsidentenkonferenz 2017

Datum	17. Oktober 2017
Ort	Chappelhof, 5610 Wohlen
Anwesend	Vorstand Patricia Erhard (Protokoll) Karin Wäfler, Kurs-Chefin Walter Marbot, OK-Präsident KMF 2018 ca. 80 Vereinspräsidenten
Entschuldigt	32 Vereinspräsidenten

Traktanden
1. Statutenänderungen
2. Musiktage 2019 und Folgejahre
3. KMF 2018 & Reglemente
4. Kurswesen
5. Informationsfluss
6. Anliegen der Verbandsvereine

1. Statutenänderungen

Simon Betschmann (Support) erläutert die Statutenänderungen.

Folgende Anmerkungen treten von der Versammlung auf:

- Stimmkraft des einzelnen Vereins wird bezweifelt
- Busse nicht zeitgemäss
- Busse bei Entschuldigungen nicht verlangen, nur bei unentschuldigtem Fernbleiben (gesunden Menschenverstand walten lassen, Anstandssache)
- Bei nur einem Delegierten pro Verein für durchführenden Verein der DV verliert Anlass an Attraktivität, da weniger Personen
- DV als kollegialen Anlass sehen, für Austausch unter Delegierten, Kollegialität

2. Musiktage 2019 und Folgejahre

Giuseppe di Simone (Musiktage, Musikfeste, Veteranen) lässt die Musiktage 2017 in Tägerig, Wittnau und Gansingen Revue passieren sowie den Jugendmusiktag in Küttigen. Weitere Organisatoren für Musiktage ab 2019 werden gesucht!

Definitiv:

2019: MG Würenlingen

2020: MG Oberrüti (23./24. Mai)

2019 Jugendmusiktag: MG Möriken-Wildegg (30. Juni)

2020 Jugendmusiktag: MG Schneisingen (21. Juni)

3. KMF 2018 & Reglemente

Walter Marbot (OK-Präsident KMF 2018) berichtet über den Stand des Kantonalmusikfest „Ohren auf!“ in Laufenburg. Über 120 Anmeldungen, davon 40 ausserkantonale Vereine. Urban Bauknecht (Musik) erläutert das Paraderglement sowie Art. 6 Kategorie E-Musik, Art. 7 Kategorie U-Musik und Art. 9 freie Vorträge. Work-Shop für Parade: 24. März 2018 in Unterefelden.

4. Kurswesen

Kurs-Chefin Karin Wäfler berichtet über die verschiedenen Kurse, Anmeldung und Infos jeweils über die AMV-Homepage.

5. Informationsfluss (wie gelangen die Verbandmitteilungen an die Vereinsmitglieder)

André Keller (Kommunikation) informiert über PR-Artikel und den geplanten Anlass „Blasmusik Aargau goes live & together“ am 5. Mai 2018 und ruft dazu auf, die Zeitschrift Aargauer Musikanter für Vereine zu abonnieren.

6. Anliegen der Verbandsvereine

Peter Kym (MG Wallbach) lobt das Konzert der Bläserphilharmonie in Rheinfelden mit leider wenig Zuhörern. Zu wenig Werbung? Urban Bauknecht erwähnt, dass die Bläserphilharmonie nichts mit dem AMV zu tun hat.

Am 28. Oktober 2017 findet die Dirigentenkonferenz in Staufen statt, am 2. Dezember 2017 die Delegiertenversammlung in Laufenburg.

Mit einem Dank an Urban Bauknecht und Partnerin für die Bewirtung schliesst Kurt Obrist (Kantonalpräsident) die Präsidentenkonferenz 2017.

Beschlussliste

Datum/T

Beschreibung

22.09.2017/5

„Blasmusik Aargau goes live & together“ wird am 5. Mai 2018 durchgeführt